Experiencias sobre Embarazo Reportadas por Mujeres con Enfermedad de Células Falciformes en Hospital Universitario: Estudio Cualitativo

Resumen

Este artículo tiene como objetivo discutir, en el enfoque de la investigación cualitativa, el significado de las experiencias particulares relacionados con el fenómeno del embarazo, según lo informado por las mujeres con enfermedad de células falciformes en una clínica de ambulatorio de universidad. La muestra fue de construcción intencional, cerrado por elcriterio de saturación de información. Se compone de nueve personas, de entre 19 y 35 años, el embarazo de 16 a 30 semanas, con seguimiento en un hospital universitario en el sureste de Brasil. Se realizaron entrevistas semi-estructuradas de preguntas abiertas, grabadas, transcritas y sometidas a análisis cualitativo de contenido. A partir de este análisis, los autores han elegido tres categorías: (1) la ambigüedad entre los deseos y los temores del embarazo: el equilibrio o desequilibrio?; (2) las pérdidas y las decepciones: una gestión razonable; (3) los significados del apoyo emocionales de la familia y del personal. Se concluyó que a pesar de la experiencia de la ansiedad que suelen involucrar a las mujeres embarazadas con enfermedad de células falciformes, las condiciones clínicas no representan obstáculos emocionales a la clara manifestación del deseo de la maternidad.

Palabras clave: Anemia de Células Falciformes, Complicaciones Hematológicas del Embarazo, Adaptación Psicológica, Asesoramiento Genético, Atención de Enfermería. Investigación Cualitativa.

ISSN: 2177-093X